

Fecha: 19-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Realizan concurso de estructuras y un "Rally a escala"

Pág.: 20 Cm2: 549,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

PRENSA INACAP

Realizan concurso de estructuras y un "Rally a escala"

JORNADA. Estudiantes participaron en competencias de ingenio y práctica.

najornada de desafíos e ingenio llevado a la práctica fue la que se desarrolló en INACAP Valdivia a partir del Tercer Concurso de Estructuras, en el que se incorporó una versión Rally en la que jóvenes estudiantes de la institución y también escolares tuvieron que desarrollar modelos de vehículos a escala.

El desafío de estructuras estuvo enfocado en la construcción de vigas con armadura en base a yeso, las cuales fueron sometidas a una serie de pruebas, cuyos resultados fueron evaluados por el jurado encabezado por el vicerrector de Sede, Francisco Wittwer.

En esta versión se implementó la modalidad Rally, en la que también se hicieron vehículos con armadura de yeso. Pero el desafio estuvo centrado en que los vehículos debían cumplir un recorrido en el circuito habilitado al interior de la sede y con un alumno en su interior.

RAZONES

La directora de carreras del Área Construcción, Margot Oyarzún, dijo que este tipo de actividades pone a prueba una serie de habilidades transversales en los alumnos que son necesarias en la vida labo-

"En esta jornada los jóvenes tuvieron que desarrollar su potencial en cuanto al trabajo en equipo, resiliencia, respeto, ingenio y la responsabilidad", explicó y agregó que en el aspecto académico se midió el diseño, manejo de materiales, funcionalidad, trabajo a escala y respetar la normativa en cuanto a recubrimientos de armadura.

GANADORES

Los ganadores en la modalidad Rally Educación Superior, fueron los estudiantes de Construcción Civil Erik Gallardo, Fabián Flores, Max Duarte, Octavio Castillo y Gabriel Bravo.

El mejor en modalidad Viga Educación Superior, fue el alumno de Construcción Civil Bayron Nahuelpán.

En categoría establecimientos educacionales, recibieron reconocimiento los alumnos Joaquín Paillán, Raúl Paillalef y Alexander Jaramillo del Liceo Industrial. ©3





ESTUDIANTES DEL ÁREA DE CONSTRUCCIÓN DE INACAP PARTICIPARON EN LAS COMPETENCIAS DE ESTRUCTURAS Y DE RALLY A ESCALA.











